

29/09/25

Acto de homenaje de izado solemne de la Enseña Nacional con motivo los actos conmemorativos por la Patrona de la Guardia Civil

Resumen

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, ha presidido el izado solemne de la bandera española en la plaza de la Hispanidad en Cuenca

Posteriormente, ha visitado la exposición “La Guardia Civil al servicio de la ciudadanía”, que estará abierta al público hasta el próximo 10 de octubre en el Centro Cultural Aguirre

Contenido

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, ha presidido este lunes los actos conmemorativos de la festividad de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil, que se celebrarán hasta el próximo 5 de octubre en Cuenca.

Al izado también han asistido el alcalde de Cuenca, Dario Dolz; la subdelegada del Gobierno, María Luz Fernández Marín; el presidente de la Diputación, Álvaro Martínez Chana; y la delegada de la Junta de Castilla-La Mancha, María Ángeles López Martínez, entre otras autoridades civiles y militares.

Se ha llevado a cabo una representación de las diferentes enseñas nacionales que han sido parte de la historia de España, entre las que se encuentran: el Pendón Real de los Reyes Católicos (1474-1516), la Bandera Imperial de Carlos I (1516-1556), la Bandera de Compañía (Felipe IV, 1621-1665), la Bandera Coronela del Regimiento Real de Artillería (Fernando VI, 1746-1759), la Bandera Coronela del Regimiento de Infantería del Rey “de creación Inmemorial” (Carlos IV, 1788-1808) y la Bandera del Primer Tercio de la Guardia Civil (1854).

En el izado han participado una compañía de honores formada por una sección de la Comandancia de Cuenca, una sección de la Agrupación de Reserva y Seguridad y una sección del Ejército de Tierra. Asimismo, también han estado presente una escuadra de gastadores, el equipo de Izado, los porta banderas y la unidad de música de la Guardia Civil.

Exposición “La Guardia Civil al servicio de la ciudadanía”

Tras el izado, la directora general ha visitado en el Centro Cultural Aguirre la exposición titulada “La Guardia Civil al servicio de la ciudadanía”, en la que se ilustra la historia de la Guardia Civil, su estructura y organización, así como sus especialidades y misiones.

La exposición se divide en cinco partes. En la primera de ellas se hace un acercamiento explicativo de qué es la Guardia Civil a través de las diferentes especialidades. Seguidamente se encuentra un panel de fachadas de los más de 2.000 cuarteles de toda la geografía española, así como el origen y evolución del tricornio.

La tercera parte narra la historia de la Guardia Civil a través de 10 paneles que relatan la historia del cuerpo desde su fundación hasta la actualidad. El homenaje a los caídos en acto de servicio y víctimas del terrorismo conforma la cuarta parte de la exposición. Por último, se puede visitar una pequeña colección de maniqués de diferentes uniformes.

Además, los visitantes tendrán la oportunidad de probar las gafas 360º para experimentar virtualmente las intervenciones y servicios de la Guardia Civil.

Asimismo, en la explanada de la Diputación Provincial habrá una exposición de vehículos que han formado parte del parque móvil de la Guardia Civil.

La exposición estará abierta al público y se podrá visitar desde este lunes 29 de septiembre hasta el domingo 10 de octubre en horario de 09:30 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas.

Para más información pueden establecer contacto con la oficina de prensa de la Guardia Civil en Cuenca, teléfono 969220500 o 619006915.

Imágenes

